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教 育 研 究 セ ン タ ー 所 長 山 本 典 子
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生 涯 学 習 部 次 長 髙 梨 晶 子

生涯学習部副参事（生涯学習課長） 島 﨑 浩 一

生 涯 学 習 課 主 幹 斉 藤 恭 一

市 民 ス ポ ー ツ 課 長 望 月 勇 人

青 少 年 セ ン タ ー 所 長 小 澤 浩 一
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美 浜 公 民 館 長 本 多 浩 美

日 の 出 公 民 館 長 岡 本 修 司

中 央 図 書 館 長 加 藤 竜 治

健康こども部副参事（保育幼稚課課長） 三代川 潤 一

Ⅰ．傍 聴 人 ２名

Ⅰ．案 件

第１．会議録の承認

１．令和元年浦安市教育委員会第７回定例会会議録の承認について

２．令和元年浦安市教育委員会第８回定例会会議録の承認について

第２．教育長からの一般報告

第３．審議事項

議案第１号 浦安市立幼稚園管理規則の一部を改正する規則の制定について

議案第２号 浦安市立認定こども園一時預かり事業実施要綱の一部を改正する告

示の制定について
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議案第３号 浦安市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について

議案第４号 浦安市スポーツ推進委員の委嘱について

議案第５号 浦安市教育委員会点検・評価報告書（平成 30 年度）について

議案第６号 令和元年度浦安市教育功労者表彰の被表彰者の決定について

第４．協議事項

１．浦安市教育振興基本計画（浦安市教育ビジョン）の策定について

２．浦安市学校教育推進計画の策定について

第５．報告事項

１．行事開催案内

(1) 令和元年度第 51 回浦安市小・中学校音楽会開催案内

(2) 令和元年度第 34 回「はっぴい発表会」～浦安市小・中学校特別支援学級合同学

習発表会～開催について

(3) 令和元年度浦安市成人式開催案内

(4) ～浦安から世界へ！2020 東京オリパラ～浦安スポーツフェア開催案内

(5) 第 29 回東京ベイ浦安シティマラソン開催案内

(6) 令和元年度ふるさと浦安作品展開催案内

２．行事・会議報告

(1) 令和元年度ふるさとうらやす立志塾実施状況報告

(2) 令和元年度浦安市教育実践事例発表会報告

(3) 令和元年度夏季休業中の研修報告

(4) 中学校総合体育大会結果報告

(5) 令和元年度夏休み親子学校給食センター見学会・試食会開催報告

(6) 令和元年度青少年文化・芸術支援事業「浦安管弦楽フェスティバル 2019」開催

報告

(7) 令和元年度生涯学習フォーラム開催報告

(8) 令和元年度第１回青少年センター運営協議会開催報告

(9) 令和元年度第２回浦安市文化財審議会開催報告
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(10) 令和元年度第 1回図書館協議会開催報告

３．その他・報告事項

(1) 平成30年度浦安市歳入歳出決算書及び平成30年度浦安市歳入歳出決算に係る主

要施策の成果等に関する報告書

(2) 教育委員会共催・後援行事一覧

(3) 令和元年度１学期教育相談事業実施状況

(4) 令和元度夏季休業中における事故等の報告

(5) 令和元年度市営東野プール入場者数について

(6) 令和２年度浦安市幼稚園・認定こども園入園募集要項

第６．その他
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開 会 （午後６時 00 分）

鈴木教育 長 これより、令和元年浦安市教育委員会第９回定例会を始める。

それでは、議事に入る。

議事の第１．会議録の承認である。

１．令和元年浦安市教育委員会第７回定例会会議録及び２．令和元年

浦安市教育委員会第８回定例会会議録について、承認いただけるか。

（「異議なし」の声あり）

鈴木教育 長 異議がないので、１．令和元年浦安市教育委員会第７回定例会会議録

及び２．令和元年浦安市教育委員会第８回定例会会議録は承認された。

なお、会議録の承認に当たり、会議録署名人を舘委員にお願いする。

委 員 はい。

鈴木教育 長 次に、議事の第２．教育長からの一般報告に移る。

初めに、浦安市少年消防団の選手代表５名が、少年消防クラブ交流会

（全国大会）で２連覇を達成した報告のため、８月 30 日に浦安市長に表

敬訪問した。また、９月５日には、代表５人の在籍校長引率のもと、昨

年に引き続き、千葉県知事及び千葉県議会議長への表敬訪問をした。森

田県知事と阿井県議会議長からは、全国２連覇の偉業と、今後の消防訓

練活動や学校生活への激励の言葉をいただいた。記念撮影等の表情から、

子どもたちが大変感激している様子がうかがえた。

２点目は、令和元年度東京オリンピック・パラリンピック選手育成補

助金事業についてである。この制度は、東京オリンピック・パラリンピ

ックを目指す高い意欲や意識のある優秀な選手の育成を図るとともに、

市のスポーツに取り組む機運の醸成を図ることを目的としており、２回

の審査を経て決定し、８月 29 日に市長より 12 名の選手に育成選手指定
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証を授与したところである。今年度までは、東京オリンピック・パラリ

ンピックを目標にしているが、来年度以降は、次のパリオリンピック・

パラリンピックへと継続していきたいと考えている。

また、育成選手に指定された 12 名の選手のほとんどが、市内の小中学

校を母校としている選手であることから、先日の校長会議で、ぜひ在校

生にも紹介してほしいとお願いしたところである。

３点目は、８月５日から８日にフランスのリモージュで開催された第

10 回ＷＢＴＦインターナショナルカップのスリーバトン女子ジュニア

Ⅰ部門で優勝した明海中学校３年生の上田莉夢さんが、報告のため市長

表敬訪問されたことについてである。日本代表となった７月下旬に、世

界大会に出場する旨の市長訪問があり、その際、世界一になったらまた

報告に来庁するという約束を果たしたものである。明海南小学校、明海

中学校の体育館で練習しており、高校でもバトントワリングを続けてい

きたいと抱負を述べていたが、将来は獣医師になりたいということであ

った。今後も世界で活躍していく子どもたちが増えていくことを期待し

ている。

４点目は、令和元年度南地区教育委員会連絡協議会主催の教育講演

会が、８月 23 日に本市文化会館大ホールにて、管内５市の教職員、保護

者、教育行政等の学校関係者約 1,000 名が一堂に会し、盛大かつ無事に

終了したことについてである。参加者からは、「とても有意義なパネル

ディスカッションであった」、「皆さん、一流の指導者たる所以の発言

が多く、内容も楽しかった」、「宮澤委員の教育委員としての発言が頼

もしかった」、「何よりもコーディネーターの宮道さんの差配がよかっ

た」という声も聞いている。１年前から企画し、ここまで準備してきた

事務局の努力の賜物だと思う。関係する全ての皆様に感謝を申し上げる。

最後に、３期 12 年の長きにわたり、教育委員、そして、教育長職務代

理者として教育行政にご尽力いただいた川端委員が、本日のこの定例教

育委員会議を最後に退任される。これまで本市の教育、特に学校医とし

ての立場で、市内全校の子どもたちの健康教育、保健指導、また、学校

教職員に対するご指導等をはじめ、学校保健委員会会長としてもご尽力
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いただいた。特に、特別支援教育に対する深い愛情など、川端委員には

鋭い洞察力でご助言、ご指導いただいた。本当に感謝申し上げる。後ほ

ど、ご挨拶をいただきたいと思う。

私からの一般報告は以上である。

次に、議事に入る前に、あらかじめお諮りする。議事の第３．審議事

項、議案第６号及び議事の第５．報告事項３．その他・報告事項（６）

については、浦安市教育委員会会議規則第 20 条ただし書きの規定により、

非公開として取り扱うことでよろしいか。

（「異議なし」の声あり）

鈴木教育 長 それでは、議事の第３．審議事項、議案第６号及び議事の第５．報告

事項３．その他・報告事項(6)については、議事の第６．その他の後、非

公開で審議することとする。

それでは、議事の第３．審議事項に入る。

議案第１号 浦安市立幼稚園管理規則の一部を改正する規則の制定に

ついてを議題とする。

事務局の説明を求める。

議案第１号 浦安市立幼稚園管理規則の一部を改正する規則の制定について、白石教育

総務部長より説明がなされた。

鈴木教育 長 ただいま説明がなされた議案第１号について質疑を行う。

委 員 幼児教育・保育の無償化の実施に当たり、市の負担はどの程度を見込

んでいるのか。

三代川保育幼稚園課長 現在の授業料は、所得や第２子や第３子により、金額が異なっている。

１号認定が生活保護の０円から最高金額 8,000 円、２号認定が生活保護

の０円から最高金額１万 3,000 円となる。幼児教育・保育の無償化の実
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施にあたる市の負担額の内訳としては、そのほとんどが保育園分となる。

なお、２号認定については、幼稚園と保育園が混在しているため、幼稚

園のみの市の負担額については、把握できていない状況である。

鈴木教育 長 これより議案第１号の採決を行う。

議案第１号について、事務局の説明のとおり、これを承認することと

してよろしいか。

（「異議なし」の声あり）

鈴木教育 長 異議がないので、議案第１号 浦安市立幼稚園管理規則の一部を改正

する規則の制定については承認された。

次に、議案第２号 浦安市立認定こども園一時預かり事業実施要綱の

一部を改正する告示の制定についてを議題とする。

事務局の説明を求める。

議案第２号 浦安市立認定こども園一時預かり事業実施要綱の一部を改正する告示の制

定について、白石教育総務部長より説明がなされた。

鈴木教育 長 ただいま説明がなされた議案第２号についての質疑を行う。

何かあるか。よろしいか。

それでは、これより議案第２号の採決を行う。

議案第２号について、事務局の説明のとおり、これを承認することと

してよろしいか。

（「異議なし」の声あり）

鈴木教育 長 異議がないので、議案第２号 浦安市立認定こども園一時預かり事業

実施要綱の一部を改正する告示の制定については承認された。

次に、議案第３号 浦安市学校給食センター運営委員会委員の委嘱に
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ついてを議題とする。

事務局の説明を求める。

議案第３号 浦安市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について、白石教育総務部

長より説明がなされた。

鈴木教育 長 ただいま説明がなされた議案第３号について質疑を行う。

何かあるか。よろしいか。

それでは、議案第３号の採決を行う。

議案第３号について、事務局の説明のとおり、これを承認することと

してよろしいか。

（「異議なし」の声あり）

鈴木教育 長 異議がないので、議案第３号 浦安市学校給食センター運営委員会委

員の委嘱については承認された。

次に、議案第４号 浦安市スポーツ推進委員の委嘱についてを議題と

する。

事務局の説明を求める。

議案第４号 浦安市スポーツ推進委員の委嘱について、八田生涯学習部長より説明がな

された。

鈴木教育 長 ただいま説明がなされた議案第４号について質疑を行う。

委 員 八木橋氏が、スポーツ推進委員になられた経緯と、スポーツ推進委員

の欠員の状況について教えていただきたい。

望月市民スポーツ課長 スポーツ推進委員は、定期的に広報、ホームページ等で公募をしてお

り、八木橋氏については、スポーツ推進委員協議会で、公募をした際に
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委員からの推薦をいただいた。

また、スポーツ推進委員は、現在 29 名で定員 35 名にはまだ足りてい

ない状況である。

委 員 委員の委嘱については、定員や選定基準についての資料があると、基

準に沿って選出されているかを確認できるので、次回以降お願いしたい。

鈴木教育 長 八木橋氏は、スポーツ経験者なのか。

望月市民スポーツ課長 先日、面接を行ったところ、スポーツ歴は、バドミントンが６年であ

り、あまり長くはないが、浦安に移り住んで 32 年が経過し、浦安に住む

期間が長くなり、浦安のために携わりたいと考えられたとのことであっ

た。

鈴木教育 長 ほかにないか。よろしいか。

それでは、これより議案第４号の採決を行う。

議案第４号について、事務局の説明のとおり、これを承認することと

してよろしいか。

（「異議なし」の声あり）

鈴木教育 長 異議がないので、議案第４号 浦安市スポーツ推進委員の委嘱につい

ては承認された。

次に、議案第５号 浦安市教育委員会点検・評価報告書（平成 30年度）

についてを議題とする。

事務局の説明を求める。

議案第５号 浦安市教育委員会点検・評価報告書（平成 30 年度）について、白石教育総

務部長より説明がなされた。
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鈴木教育 長 ただいま説明がなされた議案第５号について質疑を行う。

委 員 評価報告書を拝見し、最後に意見を述べていただいている３名の有識

者の方の意見が貴重だと思う。ぜひ、これを教育委員会としていい形に

生かして、よりよい環境づくりに邁進していかないといけない。

鈴木教育 長 ３名の有識者から評価の指標があった方がよいとの意見をいただいて

おり、ぜひ次年度以降検討していきたい。

それでは、これより議案第５号の採決を行う。

議案第５号について、事務局の説明のとおり、これを承認することと

してよろしいでしょうか。

（「異議なし」の声あり）

鈴木教育 長 異議がないので、議案第５号 浦安市教育委員会点検・評価報告書（平

成 30 年度）については承認された。

次に、議事の第４．協議事項に移る。

１．浦安市教育振興基本計画（浦安市教育ビジョン）の策定について

及び２．浦安市学校教育推進計画の策定について、事務局から一括して

説明を求める。

１．浦安市教育振興基本計画（浦安市教育ビジョン）の策定について及び２．浦安市学

校教育推進計画の策定について、宇田川教育政策課長より説明がなされた。

鈴木教育 長 40 ページに学校、家庭、地域のそれぞれの役割が図式化されている。

この図に対し、意見をいただきたいと思う。

委 員 この図は、生涯学習、家庭教育、学校教育の全てが含まれるある年齢

で断面を切っているが、青年期よりも上で切ると、学校教育がなくなる。

もし可能であれば、ライフステージにおける一生涯の学習活動の上を向
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いている矢印のところを、立体的な形に描ければ、断面がわかりやすく

なると思う。

委 員 スーパーのライフキャリア・レインボーを参考にしてはどうかと思う。

半円に虹をイメージして、人が一生生きていく中で、それこそ成長段階

に沿って、人にはそれぞれ役割があり、子どもの役割や親の役割などが

階層のようになっているので、それを参考にしたら、その年代にあわせ

た図がわかりやすく描けるのではないかと思う。

鈴木教育 長 右側の学校、家庭、地域の中の図に行政は入るのか。

委 員 今の図では、誰が主体なのかわかりにくい。タイトルはそれぞれの役

割となっているため、学校の役割というと行政は関係ない。でも、ここ

に書いてあるのは、地域活動への参加や、奉仕活動は、本人のかかわり

となるため、整理したほうがいいかもしれない。

醍醐教育総務部次長 教育総務部が描くと、学校教育に視点が寄ってしまい、生涯学習の視

点が弱くなってしまったため、ライフステージを載せ、生涯学習の面も

うかがえるようにした。

鈴木教育 長 もう一つの「目指す子ども像」の図についても伺う。後期基本計画の

基本理念の目指す子ども像を４つにしたという説明と、「知」「徳」「体」

の３つをつなげ、真ん中に「豊かなかかわり」を１つにし、両手が環境

の整備・充実という図となっているが、いかがか。

委 員 これは環境をバックアップするという形で、非常にわかりやすいと思

う。

委 員 個人の部分と社会とどう向き合うかという部分を分けて、個人の部分

が「知」「徳」「体」で、社会へのかかわり方が「豊かなかかわり」と
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なっているが、郷土愛は少し難しいように思う。多文化共生の中で、自

分のふるさとを愛することはもちろんだが、そこで出会ういろんな人た

ちにも郷土があり、それぞれのことを理解しあうという意味で多文化共

生ということだと思うが、今まで郷土愛を大きくうたっていたところが

下がってしまっているので、郷土愛の扱い方をもう少し議論してもいい

と思う。

宇田川教育政策課長 策定検討委員会の中で、豊かなかかわりという柱と、郷土愛を分ける

必要があるのかといった意見もいただいた。この図は、資料の後半にも

記載している「多様な人や文化に対する理解が生まれて、ひいては、我

が国やふるさと浦安につながっていく」ということを意図した図となっ

ている。

委 員 より幅広い形で郷土愛が捉えられており、私はいいと思う。

鈴木教育 長 今の意見を入れていただきながら、策定委員会でさらに検討いただき

たいと思う。

それでは、次に、議事の第５．報告事項に移る。

まず、１．行事開催案内である。

報告事項の(1)から(6)について、事務局からの説明を求める。

(1) 令和元年度第 51 回浦安市小・中学校音楽会開催案内について、丸山指導課長より

説明がなされた。

(2) 令和元年度第 34 回「はっぴい発表会」～浦安市小・中学校特別支援学級合同学習

発表会～開催について、山本教育研究センター所長より説明がなされた。

(3) 令和元年度浦安市成人式開催案内について、島﨑生涯学習課長より説明がなされた。

(4) ～浦安から世界へ！2020 東京オリパラ～浦安スポーツフェア開催案内、(5) 第 29

回東京ベイ浦安シティマラソン開催案内について、望月市民スポーツ課長より説明がな
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された。

(6) 令和元年度ふるさと浦安作品展開催案内について、金子郷土博物館長より説明がな

された。

鈴木教育 長 ただいま報告がなされた行事開催案内６件に対する質問を受け付け

る。

市民スポーツ課長からの説明のとおり、浦安スポーツフェアの有名

人イベントは陸上の桐生選手に決定した。今、日本代表として世界陸

上に出場しているので、ぜひ、当日は、メダルを持ってきていただけ

ることを期待している。

ほかにないか。よろしいか。

それでは、次に、２、行事・会議報告に移る。

報告事項の(1)から（10）については、事前にお配りした資料をもっ

て報告とさせていただく。

行事・会議報告、10 件に対する質問を受け付ける。

委 員 ふるさとうらやす立志塾についてだが、立志塾はもともと東日本大震

災の被災地に行き、それに対し自分たちがどのように立ち向かうかとい

った内容であったが、一昨年あたりからテーマが変わってきている。今

は何を一番のポイントにして実施しているのか。

丸山指導課長 立志塾が浦安で開かれるようになり、当初の立志というところよりも、

リーダー育成に重点を置く形に移行している。今年度も各学校で活躍で

きるリーダーを育てるという点を重視しているが、来年度以降について

は、方向性についても課題として、改善していきたいと考えている。

委 員 テーマが幅広く、焦点が広がり過ぎているように思う。

鈴木教育 長 実施して９年目となる。過去の塾生たちとの交流もあることから、来
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年度以降も内容を検討していきたい。

次に、３、その他・報告事項に移る。

報告事項の(2)から(5)については、事前にお配りした資料をもって報

告とさせていただく。

それでは、(1)については事務局からの説明を求める。

(1) 平成30年度浦安市歳入歳出決算書及び平成30年度浦安市歳入歳出決算に係る主要

施策の成果等に関する報告書について、醍醐教育総務部次長、髙梨生涯学習部次長より

説明がなされた。

鈴木教育 長 それでは、その他報告事項、５件に対する質問を受け付ける。

何かあるか。よろしいか。

次に、議事の第６．その他に入るが、本日はその他の事項の上程はな

い。

次に、各委員の皆様から発言をお願いしたい。８月 23 日に開催した教

育講演会のコーディネーターとして宮道委員、パネリストとして宮澤委

員に参加いただいた。また、舘委員にも出席いただいたので、感想等お

話しいただきたい。

委 員 私の場合は、同じステージに上がっていただいた、パネリストの方た

ち皆さんが、それぞれの分野で活躍されている方で、私自身も楽しみな

がら進めさせていただいた。それぞれの背景があまりにも違うため、一

括りにしてよいのかと思い、あえて、最後まとめなかったが、その後、

船橋市の松本教育長にしっかりと話をまとめていただき、納得したとこ

ろがあった。私自身にとっても学びの多い１日であった。

委 員 そうそうたる現場の指導者の方の中で、学校の先生の立場を考えなが

ら話をしていたが、話している中で、新しい発見や、自分が本当に学校

の先生になりたかったという思いに気が付いた。

競技スポーツと部活動は、まったく異なる。私の子どものころは、部
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活動しかなかったので、先生方の力を借りて、いろいろな経験をしてこ

られたことが大きかったし、講演会を通じて、何かメッセージを伝えら

れたらうれしいと思う。

委 員 この講演会は、学校の先生方が大勢参加されていたので、いろいろな

情報をお土産として持ち帰ることができたのではないかと思う。

パネルディスカッションを進める中で、話が難しくなり、宮道委員が

コーディネーターとして、どのようにさばくのかと心配していると、宮

澤委員に質問を振り、教育委員としての立場でお答えになるなど、すご

く連携がとれていた。

教育講演会後の懇親会では、パネリストの先生方の背景を伺い、皆さ

んが、このような経験をされてパネルディスカッションでの意見であっ

たかがわかり、当日の観衆の皆さんにも、お話しできる機会があるとよ

いと思った。葛南地区の部活動がよりよくなると思っている。

鈴木教育 長 世界で活躍するトップアスリートだった人たちの根本が学校教育にあ

ったということが、教員としてうれしく思った。どうもありがとうござ

いました。

それでは、川端委員が 10 月４日に任期満了により教育委員を退任され

ることから、この会議が最後の定例会となる。ここで川端委員から挨拶

をいただきたいと思う。

委 員 私が教育委員に就任したのは平成 19 年で、そのときの教育長は黒田先

生であった。平成 17 年に特別支援教育を実施することが決まり、19 年

４月からは各学校で始めるということが決まっていた時期であった。

私が、平成 14 年に入船で眼科を開業したときから発達障害の子どもた

ちの教育にかかわっていたということもあり、教育委員を依頼されたと

思っている。

当時は、教育委員長と教育長がおり、当時教育委員長であった大塚先

生は 21 年に逝去され、その後、小比類巻先生が最後の教育委員長を務め
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られた。その後、教育長が教育委員長も兼ねることとなり、細田先生、

鈴木先生が教育長を務められている。

教育委員会の委員の仕事をしている中で、平成 23 年の東日本大震災の

ときは、教育委員会の職員だけでなく、市の職員の方が、一生懸命復興

に力を入れていただいた。

また、私自身のことでいうと、27 年の心筋梗塞でしばらく定例会に出

席できなくなり、ご迷惑をかけて申し訳なかったと思っている。

振り返ると、私が教育委員になったころの定例会は、資料を一字一句

職員が読み上げ、読み上げたら終わりというような形式であったが、今

は、事前に資料を読み、当日の会議では、実質的な議論が増え、非常に

いい形になってきていると思う。

教育のプログラムは文部科学省のほうで概要を決めているが、子ども

たちに何を教育で与えて、その子どもたちに何かの力として与えられて

いるのかという観点を、各先生方は常に忘れないでほしいと思う。特別

支援教育でやっている内容を通常学級でもしていかないといけないと思

う。例えば、社会であれば、社会の中の何を伝えないといけないのかを

受験対策ではなく、先生は基本を常に見直して、生徒と接していただき

たい。各教科あると思うが、私はもともと数学の出身なので、数学のこ

とを言うことが多いが、積み残したままにしないよう、この教科で何か

を掴んで進級、進学してほしいという気持ちを各先生方は忘れないでほ

しい。

私の後任の吉野先生は、教育畑ではないが、小児科医として、学校保

健も含め、浦安のいろいろな子どもたちに対する健康教育について造詣

の深い方である。ぜひ宮澤委員、舘委員、宮道委員と協力していただき、

よりよい教育委員会にしていただきたいと思う。

私自身は眼科医として、学校医もしているので、機会があれば、浦安

の教育にかかわっていきたいと思っているので、よろしくお願いしたい

と思う。

どうも長い間、ありがとうございました。
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鈴木教育 長 それでは、これより教育委員会会議規則第 20 条ただし書きの規定によ

り、非公開と決定した案件について審議を行う。

案件は議事の第３．審議事項、議案第６号及び議事の第５．報告事項

３．その他、報告事項(6)である。

浦安市教育委員会会議規則第 22 条の規定により、教育総務部長、教育

総務部参事、教育総務部次長、生涯学習部長、生涯学習次長、教育総務

課長、学務課長、学務課主幹、保健体育安全課長、生涯学習課長、生涯

学習課主幹、市民スポーツ課長、青少年センター所長、郷土博物館長以

外は退出してよい。なお、保育幼稚園課長は別室にて待機をお願いする。

また、傍聴人の皆様も退室をお願いする。

それでは、５分間の休憩とする。

休 憩 （５分）

鈴木教育 長 それでは、議事を再開する。

これより教育委員会会議規則第 20 条ただし書きの規定により、非公開

と決定した案件について審議を行う。

案件は議事の第３．審議事項議案第６号及び議事の第５．報告事項、

３．その他報告事項(6)である。

鈴木教育 長 それでは、議案第６号 令和元年度浦安市教育功労者表彰の被表彰者

の決定についてを議題とする。

事務局の説明を求める。

議案第６号 令和元年度、浦安市教育功労者表彰の被表彰者の決定について、白石教育

総務部長より説明がなされた。

議案第６号 令和元年度浦安市教育功労者表彰の被表彰者の決定については、教育委員会

会議規則第 20 条ただし書きの規定により、非公開の取り扱いとしていたが、業務完了にと

もない議事を公開する。
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鈴木教育 長 ただいま説明がなされた議案第６号について質疑を行う。個人 16 名、

団体２となる。

委 員 学校医、学校歯科医、学校薬剤師の選定基準について教えていただき

たい。

亀山保健体育安全課長 参考資料２ページ目に記載のとおり、学校医、学校歯科医、学校薬剤

師については 15 年以上で、60 歳以上となる。

委 員 亡くなった人はどのようになるのか。

金子郷土博物館長 宇田川氏については、２年前に亡くなられており、亡くなった当時、

舟大工保存会の会長を務めていた。１周忌を過ぎ、ご家族の方も落ち着

かれたころかと思い、推薦させていただいた。

鈴木教育 長 運用基準は満たしているということか。

金子郷土博物館長 満たしている。

鈴木教育 長 それでは、議案第６号の採決を行う。

議案第６号について、事務局の説明のとおり、これを承認することと

してよろしいか。

（「異議なし」の声あり）

鈴木教育 長 異議がないので、議案第６号、令和元年度浦安市教育功労者表彰の被

表彰者の決定については承認された。

それでは、議事の第５、報告事項に移る。

ここからは、学務課長、学務課主幹、保健体育安全課長、生涯学習課
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長、生涯学習課主幹、市民スポーツ課長、青少年センター所長、郷土博

物館長は退席してよい。

保育幼稚園課長が入室する。

鈴木教育 長 ３．その他、報告事項(6) 令和２年度浦安市幼稚園・認定子ども園入

園募集要項について、事務局からの説明を求める。

(6) 令和２年度浦安市幼稚園、認定子ども園入園募集要項について、三代川保育幼稚園

課長より説明がなされた。

鈴木教育 長 ただいまの報告に対する質疑を受け付ける。

委 員 この定員で、入園に漏れてしまう子どもはいないのか。

三代川保育幼稚園課長 例年、３歳児については待機が発生しており、入園できない園児がで

ている状況である。

優先区域があるため、四、五歳児についても、優先の希望に合わず、

入れない場合があるが、定員に満たない園に入れるように調整する。

定員の人数については、クラス数の最大の人数で募集しており、施設

の都合上、これ以上定員を増やすことはできない。

鈴木教育 長 ほかにないか。よろしいか。

それでは、以上で令和元年浦安市教育委員会第９回定例会を閉会する。

閉 会 （午後７時 54 分）

6) 令和２年度浦安市幼稚園・認定子ども園入園募集要項については、教育委員会会議規

則第 20 条ただし書きの規定により、非公開の取り扱いとしていたが、令和元年 10 月１日

に募集要項を公表したことにともない議事を公開する。


